

## 学校の様子(5/30～6/2)

### 5/30(火)交流弁当

今日は運動会の予備日で弁当ということもあり、清掃の縦割り班で弁当を食べました。子どもたちは、あまり話することがない違った学年の人たちととても楽しそうに話をしていました。この交流弁当で、班のつながりがさらに強くなりました。



### 5/31(水)図書館見学(3年生)

本日、3年生の3クラスが、社会科の学習で長久手市図書館の見学に行きました。図書館では、図書館の職員から「図書館ってなあに」などお話を聞いたり、分からないことを質問したりしました。この見学を通して、図書館について様々なことを知ることができました。残りの3クラスは、6/2(金)に行く予定です。



### 5/31(水)プール清掃

6月12日(月)のプール開きを前に、今日6年生が全員でプールの清掃を行いました。2時間ほどかけて隅々まで汚れを落とし、すっかりきれいになりました。この後は、水を張って、あとは水温が上がるのを待つばかりです。子どもたちは、プールに入るのがとても待ち遠しいようです。



### 6/1(木)サツマイモの畑作り

今年も地域の方の協力をいただき、畑をお借りして2年生がさつまいもづくりを行います。6月14日にサツマイモの苗植えを行います。そのための畑の準備を地域の方と行いました。畑の草取り、土おこし、マルチはりなどを行いました。おかげで立派な畑になりました。協力いただいた地域の方にとっても感謝です。サツマイモの苗植えが楽しみです。



### 6 / 1 (木) クラブ活動

今日からクラブ活動が本格的に始まりました。今年度開設された17クラブで、顔合わせが行われ、その後活動が行われました。初めてのクラブの子どもたちもいて、少し緊張しながら、楽しそうに取り組んでいました。



ドッジボール



一輪車



囲碁・将棋



読書

### 6 / 2 (金) 1年学校探検 (もっとなかよくなるう)

5月31日(水)～今日まで、いっちータイムに、1年生が生活科の学習で学校探検を行いました。グループごとに、行きたい場所を決めて探検し、そこにいる先生方との関わりをもちました。校長室にもたくさんの1年生が訪れ、名前を聞いた後、カードにサインをもらいました。子どもたちは、とても楽しそうに取り組んでいました。

